
《会長要件》清川会長

　皆さんこんばんは、今月は親睦活動

月間です。本日は慰労例会ですが、こ

の１年間もコロナに振り回された 1年

でしたが、アクリル板も無くなり通常

通りの例会も出来る様になりました。

最近ではコロナのニュースも少なくな

り行動制限もなく奉仕活動も制限が少

なく出来る様になりましたが、私の年度はあと９日

間で終わりです。良いか悪いかは言えませんが、色々

と悩みました。八戸市でも感染者数が１日 100 人以

上になり例会をどのように行えばよかったか、相当

悩みました。でも、会員皆さんのおかげでここまで

来られました、ありがとうございました。慰労例会

では、この１年間の事を大いに語らい、疲れを癒し

パワーみなぎる次年度につなげて下さい。

　以上、会長要件とさせて頂きます。

《本人誕生日》松田会員

　恥ずかしながら 80 になりま

した。まさかこの年まで生き

ていられるとは夢にも思って

おりませんでした。素晴らし

い先生方に診て頂いており、

お陰様で早いうちに癌もわか

りまして、35 回放射線を当て

て大変な思いをしました。最初 15 回くらいまでは何

にもなかったのですが、だんだんこの辺が赤くなっ

て焼けたような感じになり、次に声が出なくなって、

大好きなカラオケが歌えない、一番最後の方は体力

を付けなければいけないので、おもゆに生卵をかけ

て食べるのが毎日の食事で、一切他は食べられない

ので 7 キロから 8 キロくらい痩せました。そんなこ

とをしている間に結果は良くなったのですが、恥ず

かしながらその前に心臓の手術を 4 回くらいやって

います。両方重なった70代後半を過ごしてきました。

あまり病気の事を言うと皆さんにもご心配をかける

ので黙っていたところもありますが、心臓の方も乗

り切って今は半年に 1 度でも良いよと言われるよう

になりました。せっかく頂いた命ですから、これか

らは、出来れば人の為になるような事をして最後を

送りたいと思っていました。今日、南風会でゴルフ

をしましたが、始める前に不思議な事が起きました。

野澤さんにはお話ししましたが、立盛さんもいまし

たが事務所をちょっと歩いたところへ、パアーッと

燕の子供が中へ入ってきました。これは何だろう、

初めての光景で店の方も出てきましたが、みんなで

そっと捕まえてけがの無いように袋に入れて表へ

もっていって出しました。今日は良いことがあるぞ

と回ってきました。これから 80 代頑張って行きます

のでよろしくお願いいたします。

《幹事報告》慶徳幹事

　皆さんこんばんは、今日の幹事報告

は 1 件です。皆さんにご案内していま

すポリオのＴシャツと次年度のテーマ

ネクタイは来週の例会までにご返事を

いただきたいのでよろしくお願いいた

します。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

橋本精二名誉会員：清川会長、慶徳幹

　　　　事はじめ役員、会員の皆様、

　　　　一年間大変ご苦労様でした。

　　　　次年度大橋会長はじめ皆様頑

　　　　張って下さい。本日はお世話

　　　　になります。

清川会長：皆様、1 年間ありがとうご

　　　　ざいました。

慶徳幹事：皆様 1年間ありがとうございました。

黒田会員：清川会長さん、慶徳幹事さん、大変お世

　　　　話になりました。

《出席報告》出貝委員長
　皆さんこんばんは、本日は年度末慰

労例会になります。皆さんご出席あり

がとうございます。
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　　　　ます。

《ロータリー財団委員会》熊谷副委員長

　皆様こんばんは、ロータリー財団

副委員長の熊谷です。毎度お耳障り

な話をして参りました。寄付、寄付

という事で大変お聞き苦しかったと

思います。先週の例会では年次寄付

の方が見事目標を達成したというご

報告をさせて頂きました。ポリオが

あと少しですという事をアナウンスしましたら、今

日はいらしておりませんが、大澤会員と米内会員の

お二方から志を頂いて、見事ポリオの方も目標を達

成することがでよろしくお願いします。

赤穂会員：清川会長、役員の皆様、1 年間お疲れ様

　　　　でした。

小原会員：清川会長、慶徳幹事、お疲れ様でした。

長嶺会員：清川年度、ありがとうございました。

熊谷会員：清川会長、慶徳幹事、役員の方々 1 年間

　　　　お疲れ様でした。

三川会員：会長幹事、お疲れ様でした。

榊会員：清川会長、役員の皆様ご苦労様でした。

吉田立盛会員：清川会長、慶徳幹事、役員の皆様 1

　　　　年間お疲れ様でした。

大橋会員：会長幹事、まだ 1週間ありますよ。

吉田賢治会員：清川会長、慶徳幹事、お疲れ様でした！

松橋会員：清川会長、慶徳幹事、役員の皆様 1 年間

　　　　お疲れ様でした。

出貝会員：年度末慰労例会、皆様よろしくお願いし

9 日で終わりになります。ゆっくり休むと言うのは

なかなか難しかと思いますけれども、次は私が後を

継ぎますので任せておいてください。お疲れ様でし

た。

《石橋副会長》

　皆さんこんばんは、副会長の出る番

が何もなくて大変楽な思いをしました。

会長、ご苦労様でした。

《慶徳幹事》

　1 年間と言いますか、通算 2 期続け

て幹事をやらせていただきまして、2

年目なのでもうちょっと、あたふたし

ないかなと思ったのですが、やはり経

験不足といいますか、あたふたあたふ

たしながら 1 年過ぎてしまったなと言

うのが実感です。皆様には大変ご迷惑

をおかけしたと思いますのでこの場でお詫び申し上

げたいと思います。今年、先程清川会長の方からお

話がありましたが、会長職を変わっていただくとい

う事になった時に幹事をやってくれと言われました。

今年 1 年ずっと清川会長のそばで清川会長の体調が

崩れない事だけをひたすら祈りながら幹事職を続け

てまいりまして、今日の場で会長が元気に登壇され

ているお姿を見ただけで、今年 1 年幹事としてやっ

て来れたかなと思っています。7 月からはゆっくり

とご飯を食べたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。

《伊藤会計》

　清川会長 1 年間お疲れ様でした。何

もお役に立てませんでしたけれども年

度が無事終わりそうで安心していま

す。皆様ご協力ありがとうございまし

た。

《会長挨拶》清川会長

　改めて、１年間お疲れさまでした。

　私の年度は本来であれば慶徳年度で

した。平成３年 11 月に慶徳エレクト

に私から会長の職を変わってもいいよ

と言って慶徳エレクトが受け入れて頂

きました。また、指名委員会及び会員

皆さんが私のわがままを受けいれて頂

いたことでエレクト、そして会長とスタートを切り

ました。

　私自身、会長の器ではない私を自覚していました

が、クラブの皆様に支えられどうにか会長としての

１年間が終わりを迎えられようとしています。皆様

にはお礼の言葉しかありません。本当ににありがと

うございました。

　もっとお礼の言葉を述べたいのですが、各役員か

らも一言お願いしたいのでここまでといたします。

後で各テーブルに伺いますので宜しくお願い致しま

す。

　各役員には出来の悪い会長の悪口でかまいません

ので、一言よろしくお願い致します。それでは、西

尾直前会長から宜しくお願い致します。

《西尾直前会長》

　清川会長、慶徳幹事 1 年間お疲れ様

でした。直前会長としては特に何かと

いう事もありませんでしたが、お二方

は色々と悩み苦しんできたのではない

かと思っています。大変ご苦労様でし

た。お疲れ様でした。

《大橋会長エレクト》

　会長幹事お疲れ様でした。まだ 1 週

間ありますよ。コロナの事もありいろ

んなことが制限されてできなかった悔

しい思いもされたと思いますが、あと

懇　　　　親　　　　会



《吉田 SAA》

　皆様お晩でございます。清川会長、

慶徳幹事、本当に 1 年間ご苦労様でし

た。スタートしてから去年コロナもあっ

て思うように動けず、もやもやっとし

た感じでスタートしたのですが、最後

に来て色々な会合に活発に出られたり

とか、他のクラブとのお付き合いが活

発になりバタバタした感じもありますが、青森 RC の

70 周年にも行かれて京都南 RC の皆さんとも懇親を

深めたりと、活発に活動されておられたなと言うの

が印象的でした。次年度大橋会長にバトンタッチす

るわけですけれども、地区の方では清川会長が RYLA

の委員として地区へ出向していただけるという事で、

私もガバナー補佐をやらせていただくのですけれど

も心強い限りです。次年度も一緒に頑張れればと思っ

ています。ご苦労様でした。

会長・幹事一年間お疲れ様でした。

乾杯　西尾直前会長



事務局のお二人、ありがとうございました。 慶徳幹事 2年間お疲れ様でした。

中締め　大橋エレクト
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